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coMUNE ni plmnnno
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta del 17/10/2012

L'anno duemiladodici. il giorno diciassette del mese di Ottobre, in Palermo, nella Sala Consiliare
della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana no 95, si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con avviso n. 980 del27l09/2012, ai sensi delle vigénti
norrne di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti lscrltti
all'O.d.G..
Alle ore 15:30 il Presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori d'aula e invita il
segretario, l'Esp.to Amm.vo Anna Maria Guddo Di Grusa, a eseguire l'appello, al termine del
quale sono assenti i consiglieri Di Vincenti e Fazio, per cui, vigendo il numero legale, iniziala
seduta nominando scrutatori i consiglieri Abbonato, Fanciuso e Schiera.
Il Presidente apre la seduta comunicando che in segreteria sono depositati i verbali delle sedute
consiliari del mese di luglio e che in una delle prossime sedute saranno messe a votazione.
Alle ore 15:35 entra il cons. Fazio.
I1 Presidente continua partecipando al consiglio i complimenti ricevuti dal Comandante della
caserrna dei CC. di Mezzomonreale per l'organizzazione e lo svolgimento della "Notte bianca',.
Informa, inoltre, di avere ricevuto la disponibilità dell'Assessore alla Mobilità e Protezione Civile
Giuffrè, a partecipare a una seduta straordinaria del consiglio circoscrizionale il giorno 6 novembre
alle ore 09:30 e, come già comunicato in precedenza, 1l 25 p.v. probabilmente sarà presente
l'Assessore Di Marco.
Alle ore 15:40 entra il cons. Di Vincenti ed esce il cons. Fazio.
Alla conclusione delle comunicazioni, il Presidente chiede ai consiglieri se hanno interventi da fare.

Cons. Abbonato - Solleva il problema secondo cui il regolamento prevede una relazione
ogni sessanta giorni da parte del Dirigente della Circoscrizione. Invita I'assemblea ad avere le idee
chiare, eventualmente con documento unico, sulle regole di organizzazione dei mercatini, nella
discussione che si avrà con l'Ass. Di Marco.
Alle ore 15:45, il Presidente Moncada cede la presidenza d.ei lavori al Vice Presidente Abbate
e lascia I'aula.
In mancanza di altri interventi, il Presidente pone all'O.d.G. la mozione avente per oggetto
"Istallare la segnaletica di senso unico tra via Pitrè e via Gualtiero di Palearia e rimuovere quèlla di
via Benedetto Croce", che il segretario legge.

Il Vice Presidente Abbate, nella veste di fîrmatario, espone i motivi per cui ha presentato
la mozione: direzione di transito automobilistico pericoloso per i residenti, data Ia mancanza di
marciapiedi, per cui gli stessi abitanti ne chiedono l'inversione.

Cons. Ciprì - Riferisce che in molti chiedono l'inversione del senso di marcia anche in via
\4adonna del Soccorso. Per rendere un servizio utile ai cittadini della zona, propone di rivedere
1'organtzzazione viaria con la collaborazione dei tecnici dell'Ufficio Traffico.

Cons. Abbonato - Dice che il problema è la rimodulazione del traffrco nella zona.
L'attuale senso unico decongestiona in parte il traffico di via Pitrè. E' propenso per un sopralluogo
in zona con i tecnici competenti. Esprime dei dubbi sulla votazione della mozione così comlè
presentata.

Vice Presidente Abbate - E' d'accordo nel chiedere l'intervento dei tecnici.
Cons. Buscemi - Riferisce che il congestionamento è causato anche dalla presenza, a

ridosso di via Palearia, della scuola. Sostiene quanto detto dal cons. Abbonato a proposito del
sopralluogo.

Cons. Lepre - Come il cons. Ciprì, asserisce che bisogna rivedere I'organizzazione viaria
per un raggio di almeno due chilometri, con uno studio approfondito.
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Cons. Tuzzolino - Conviene con il capogruppo .$bbonato sulla necessità di rimodulare il
piano traffrco nella zona. Suggerisce di rivedere questa moZione oppure ritirarla, per poi proporne
nna più ampia e completa che riguardi tutta la zona.

Vice Presidente Abbate - Accoglie il suggerimento del cons. Tuzzolino e ritira la mozione
presentata.

Il Vice Presidente Abbate alle ore 16:15 chiude la seduta per compiere, insieme a tutto
il consiglio, un sopralluogo nella via oggetto della mozione.

Il Segretario
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